



PRESS RELEASE

NO.: 12/HUMAS/0412

PRESIDEN RI DORONG PBB KURANGI RESIKO BENCANA

“Sebagai negara yang rawan bencana, Indonesia terus menempatkan upaya pengurangan resiko bencana sebagai prioritas agenda nasional dan terus membangun ketahanan masyarakat dalam upaya mengatasi dampak bencana alam,” demikian pesan Presiden RI, Susilo Bambang Yudhoyono, selaku “The First Global Champion for Disaster Risk Reduction”, yang dibacakan oleh Deputy I Menko Kesra, Willem Rampangilei, pada acara pembukaan Thematic Debate on Disaster Risk Reduction di Markas Besar PBB, New York, hari Kamis (12/04/2012).

Thematic Debate yang diprakarsai oleh Presiden Majelis Umum tersebut diselenggarakan sebagai upaya masyarakat internasional untuk memperkuat komitmen dalam mengatasi meningkatnya kerawanan akibat bencana alam, guna mewujudkan pembangunan berkelanjutan. Acara tersebut menghadirkan sejumlah Panelis untuk membahas dua tema, yaitu “Addressing urban risk through public investment” dan “Increasing resilience to disasters through climate adaptation and risk reduction”. Sambutan juga disampaikan oleh Presiden Majelis Umum, Deputy Sekjen PBB, Menlu Australia atas nama Group of Friends for Disaster Risk Reduction dan Wakil Menlu Jepang.

“Presiden RI mendorong agar forum ini dimanfaatkan untuk menggalang kerjasama internasional dalam menghadapi tantangan global resiko bencana. Kita harus memastikan bahwa seluruh negara mampu meningkatkan ketahanan terhadap bencana,” Willem menyampaikan di sela-sela acara.

Sebagai salah satu isu yang mengemuka dalam kerangka pembangunan berkelanjutan, hasil pembahasan dalam forum ini diharapkan dapat mendorong dialog tentang solusi inovatif untuk mengatasi resiko bencana, serta mengintegrasikan pendekatan pengurangan resiko bencana ke dalam dokumen akhir KTT Rio+20.

“Menjelang KTT Rio+20, Presiden RI mengharapkan agar pembahasan dalam forum ini dapat memberikan sumbangan bagi penguatan kapasitas pengurangan resiko bencana dalam kerangka pembangunan berkelanjutan,” lanjut Willem menutup pembicaraan.

New York, 12 April 2012

PERMANENT MISSION OF THE REPUBLIC OF INDONESIA TO THE UNITED NATIONS
325 East 38th Street . New York, NY 10016. Tel. 212-972-8333 * Fax. 212-972-9780 * www.indonesiamission-ny.org